

Un hogar de paz y felicidad 213

(La mala lengua)

Las consecuencias de hablar chismes

¿Cuál es el problema de contar un pequeño chisme? ¡Son apenas unas pocas palabras! a quien entiende que el plan de dios para la Creación es guiar a cada persona a lograr su perfección, le queda claro que deben resaltar los puntos positivos de cada uno por encima de sus debilidades. Cuando alguien habla la mala lengua, está centrando la atención en las faltas del otro y por lo tanto está socavando el objetivo esencial de Dios. El creador dice; “Yo no puedo coexistir en el mismo mundo junto con alguien que habla la mala lengua”.

Podemos decir todavía más, que la vida en el reino del mesías depende de que se evite hablar la mala lengua. ¿Por qué? ¡Hay muchos otros mandatos y prohibiciones! debido a que nuestros actos y actitudes se reflejan en el mundo espiritual, si hablamos negativamente de los demás se afecta el mundo espiritual y también acusaciones negativas en nuestra contra. ¡La cadena de eventos es tan poderosa que incluso puede llevar a la muerte de varias personas!

Finalmente, la cualidad que identifica al alma humana es la capacidad de hablar, lo cual no poseen los animales. Debido a que el habla combina los aspectos físicos y espirituales de la persona, ésta define su misma esencia como ser humano. En consecuencia, alguien que habla la mala lengua abusa y corrompe su propia esencia. Ahora podemos responder la pregunta: ¿cuál es el problema de contar un pequeño chisme?

anterior mente hablamos sobre los efectos negativos de la mala lengua. Esta sección nos ayudará a sensibilizarnos respecto a la mala lengua que podemos identificar en la Torá. (A pesar de que cada una de estas categorías posea un nombre diferente, comúnmente nos referimos a ellas de manera grupal como la mala lengua). En este arsenal verbal, cada arma inflige un daño a su propia manera, pero todas usan las mismas municiones: palabras.

Mientras más categorías poseen una cultura para describir algo, mayor es la sensibilidad existente respecto a ese tema.

Por supuesto que no hemos eliminado el problema de la mala lengua. De haberlo hecho, no precisaríamos las enseñanzas respecto a este mandato, en todas partes del mundo.

Intentemos entender lo que acarea la mala lengua que corrompen la sociedad para poder tomar las medidas necesarias para poder terminar con este problema de raíz.

rejilut: palabras QUE provocan peleas

1. (levítico) 19:16 – se nos ordena no ir de un lugar a otro llevando chismes.

2 mala intención es decirle a alguien lo que otros dicen de él o lo que le han hecho. La información misma puede ser neutral, pero provocará una disputa o un disgusto entre las partes.

Alguien que “vende chismes” [levítico 19:16] se refiere a una persona que dice: “Fulano dijo tal y tal cosa sobre ti” o “Mengano.

3. – la gravedad del pecado de la mala intención es que reemplaza la paz por peleas y odio, y puede desembocar en la destrucción de familias y comunidades.

Es incalculable el daño que puede prepararse el intercambio de chismes. Esto provoca odio entre las personas y en consecuencia los lleva”. A transgredir la prohibición de “No odiarás a tu hermano en tu corazón” [levítico 19:16]. El mundo continúa existiendo solamente basado en La paz, y alguien que lleva chismes de persona en persona provocan la destrucción del mundo.